
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 

品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    

    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 

TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 

E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋高橋高橋高橋しんじしんじしんじしんじ    検索 

☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 

☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 

☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 

 

高 事橋しんじ 務所 

高橋高橋高橋高橋しんじしんじしんじしんじプロフィールプロフィールプロフィールプロフィール    

 

しがらみのない無所属 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

     板垣死すとも… 

品川神社（北品川３丁目）には、明治時代

の政治家板垣退助（土佐藩出身）と夫人の

墓があります。また、石碑（写真下）もあ

り、板垣が言ったとされる有名なセリフ、

「板垣死すとも○○は、死せず」の銘（佐藤栄 

作首相筆）がありま 

す。さて、○○に入る 

漢字２文字は？ 

 

①議会②憲法③民権 

④大隈⑤自由⑥民衆 

平成 23 年 4 月 5,232票のご支持をいただ

き、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ

森小・中学校、早実高、早大（政経学部政

治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課

程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教

師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森

高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年

４月、無所属・新人として初当選（2541 票）。

『『『『議員力検定議員力検定議員力検定議員力検定１１１１級級級級』（』（』（』（22222222 年年年年 12121212 月合格月合格月合格月合格））））    

☆初心を忘れずにガンバります！ 
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皆様から区政への様々なご要望を 

頂き、品川区へお伝えしています。 

ご要望の中には、区ではなく、東京都

の管轄である案件もあります。土木関

係を中心に一例をご説明いたします。

Ｑ：歩行者に危険な道路に信号・ 

標識や横断歩道をつけてほしい。 

Ａ：都内の信号等の交通規制は、 

警視庁（東京都の警察）のみ 

がもつ権限です。 

☆ご要望をいただいた後の流れは… 

  品川区の交通安全担当（課）から 

⇒警察署⇒東京都公安委員会 

⇒警視庁⇒設置！ 

☆設置が認められたとしても実現まで

は、とても時間を要します。 

Ｑ：道路のカーブミラーが破損している。

危険なので修理してほしい。 

Ａ：信号・横断歩道等は、警視庁の管

轄ですが、カーブミラーや「横断者 

多し！気をつけて！」といった看板

は、区の判断で設置できます。 

 

Ｑ：大井ふ頭中央海浜公園（八潮４）でｼﾞ

ｮｷﾞﾝｸﾞしている。公園内ﾄｲﾚ改善を。 

Ａ:この公園は、運河沿いの京浜運河緑

道公園・大井ふ頭緑道公園（八潮１・

５丁目）と同様に都立公園です。 

☆ご要望は、区役所経由で東京都にお

伝えします。潮風公園 

（東八潮１、お台場）、林 

 試の森公園（小山台２） 

も都立公園です。 

Ｑ:住民税の金額が昨年と違うので、説明

してほしい。 

Ａ:住民税には、①東京都民税と②品川

区民税があり、①②をまとめて品川

区が徴収し、①を東京都に送ります。

そのため、①についてのお問い合わ

せも、区の税務課が担当となります。

☆☆☆☆おおおお給料給料給料給料のののの明細明細明細明細をごをごをごをご覧下覧下覧下覧下さいさいさいさい。。。。それぞそれぞそれぞそれぞ

れのれのれのれの税額税額税額税額がががが出出出出ていますていますていますています。。。。ごごごご参考参考参考参考にににに。。。。    

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「蓮」「結愛」が人気！  読めますか？ 

≪2010 年生まれ 人気の名前≫（ﾍﾞﾈｯｾ調べ） 

 男子男子男子男子    女子女子女子女子    

１１１１    蓮  れん 結愛 ゆあ 

２２２２    大翔 ひろと 結衣 ゆい 

３３３３    颯太 そうた 葵  あおい 

４４４４    悠真 ゆうま 陽菜 ひな 

５５５５    蒼空 そら 莉子 りこ 

 ８位 虎太郎 ５位 凛 りん 

☆☆☆☆保護者保護者保護者保護者のののの方方方方のののの想想想想いがいがいがいが伝伝伝伝わってきますわってきますわってきますわってきます♪♪♪♪～～～～    

 

 

 

 

 

 

発行所 無所属 品川 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ５階 

Tel 03-5742-6816  Fax 03-3772-8878 

☆☆☆☆区政区政区政区政へのごへのごへのごへのご要望要望要望要望をおをおをおをお寄寄寄寄せせせせ下下下下さいさいさいさい！！！！！！！！    

☆☆☆☆ごごごご希望希望希望希望のののの方方方方にににに『『『『区政報告区政報告区政報告区政報告』』』』をおをおをおをお届届届届けけけけ((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたしますいたしますいたしますいたします。。。。ごごごご連絡連絡連絡連絡くださいくださいくださいください。。。。    

クイズクイズクイズクイズのののの答答答答ええええ：：：：⑤⑤⑤⑤自由。明治 15

（1882）年、岐阜で遊説中に暴

漢に襲われた時の言葉といわれ

ていますが、正確には「吾死する

とも自由は死せん」と言ったとい

われています。☆諸説あります。

ちょっとした話ながわ 

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30 頃 

◎『『『『区政報告区政報告区政報告区政報告』』』』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝朝朝朝、、、、駅前駅前駅前駅前にいますにいますにいますにいます！！！！
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Ｑ：自宅前の車道がデコボコで危険。整備

してほしい。 

Ａ：その道路がどこの所管かで異なる。

 ①区道だと… 

区役所の道路公園課が直します。 

 ②都道（東京都の道路）だと… 

  区役所経由で東京都建設局 

   第二建設事務所（品川区役 

所内に設置されています） 

にお伝えし、都が対応します。 

③国道だと… 

 区役所経由で国土交通省へ。 

☆「区道と都道とかの区別がつきませ

ん」というお声をいただきます。区

役所のＨＰの『道路平面図検索ｼｽﾃﾑ』

で検索すると探せますが（分かりに

くいです）、区別区別区別区別がつかないがつかないがつかないがつかない場合場合場合場合でもでもでもでも

対処対処対処対処いたしますのでいたしますのでいたしますのでいたしますので遠慮遠慮遠慮遠慮なくごなくごなくごなくご連絡連絡連絡連絡

下下下下さいさいさいさい。。。。※私道は、所有者へ。 

 

の種まきのｲﾍﾞﾝﾄなどを品川区 

の予算で行っています。そのた 

め、護岸の手すりや照明の整備、樹木の

剪定や清掃などは、品川区水とみどりの

課などの管轄で行っています。これに関

するご要望は、区が直接対応できます

のでご連絡ください。 

Ｑ：勝島運河をもっときれいに、また、護岸

を高くして津波に備えてほしい。 

Ａ:運河・護岸自体の管理・整備は、東

京都港湾局の管轄です。区から東京都

にご要望をお伝えします。 

☆品川区は、護岸の表面管理をしている

ので、『花街道ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ』などでｺｽﾓｽ 

  

ＲＹＯＫＡＮ、白紙の宿帳 

 東日本大震災後の外国人観光客の減少で、

東京の「ＲＹＯＫＡＮ」（旅館）が悲鳴を上げ

ている。「山水荘」（品川区東五反田、10 室）は、

1964 年に建てられ、30 年前から外国人観光客

に人気の和風旅館。ﾋﾞｼﾞﾈｽﾎﾃﾙにない日本文化

や温かいもてなし、１泊約 5000 円の価格で欧

米のﾊﾞｯｸﾊﾟｯｶｰに支持されてきた。利用者の約

７割は外国人。羽田空港国際化で集客を期待

していたが、震災後、予約はすべてｷｬﾝｾﾙ。３

～６月は、外国人はゼロ。７～９月の予約も９割

近くが白紙のままという。日本政府観光局は、

「客足は回復基調だが、原発事故が収束しな 

いと厳しい」と分析する。 

（参考：7/25朝日新聞）

☆☆☆☆観光局観光局観光局観光局によるとによるとによるとによると４４４４月月月月のののの外国人外国人外国人外国人

観光客観光客観光客観光客はははは、、、、前年比前年比前年比前年比 62.562.562.562.5％％％％減減減減。。。。

原発事故原発事故原発事故原発事故はははは様様様様々々々々なななな方面方面方面方面でででで影響影響影響影響

をををを与与与与えていますえていますえていますえています。。。。一刻一刻一刻一刻もももも早早早早いいいい

安定化安定化安定化安定化をををを政府政府政府政府にににに切望切望切望切望しますしますしますします。。。。    
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